

笹川中学校のみなさまありがとうございました！！



みなさんこんにちは

四日市市少年自然の家です！

本日は笹川中学校様の自然教室 2 日目！！

伊勢型紙のしおり作り、火起こし体験をされました。

まいざり式の道具を使い火起こしに挑戦！

まず下に敷く木の板に押し付けつつ、まいざりの道具を回転させ摩擦を起こし火種を作ります。

火種からほぐした麻ひもに着火するよう息を吹きかけて火を起こすプログラムです。

まいざりの道具を回転させる際に、素早くそして力を加えないとなかなか火が付かないので大人でもすごく苦戦するプログラムです。

ですが笹川中学校のみなさんの中に開始後すぐに火をつけている班がいてすごく驚きました！！

その後いくつかの班も火起こしを成功させていました！！素晴らしいです！！

初めてのことに取り組む時、「本当にできるかな?」、「方法は間違っていないかな?」などと不安に思うことはたくさんあると思います。

ですが挑戦してみると、「自分ってこんなことができるんだな」と感じることもたくさんありますよね。

そういった活動をこの2日間でたくさん経験してもらったのではないかと思います。

これからもたくさんの方に挑戦し、一人一人の可能性を広げてください!!

2日間本当にありがとうございました。

<大谷>

火起こし成功!!!

